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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

あけましておめでとうございます。 船崎ですm(_ _)m 昨年は色んな事があり考えさせられる1年間でした。 今年
は変化の年で新たな事が待ってます。 それに向かって家族で色んな事を話し準備していかないと(*^^*) 色々大
変だけど楽しみながら過ごせたらと思います♪♪ 今年もよろしくお願いします( ´ ▽ ` )ﾉ

明けましておめでとうございます(*^^*)浦山です！！ 毎年、我が家の年越しは私の実家でみんな集まって過ごしま
す。 今回も大晦日から泊まりで行ってきました(*´∀｀) 大晦日の夕食はみんなで飲みながらすき焼き！と決まって
います(´ 3｀) そして年越しそばを食べ、０時前には近くのお寺まで行き除夜の鐘をつきます(^^) 地元の友達や、
近所のおばちゃん達にも会えるので楽しみのひとつですv(^o^) 元日は朝から新年の挨拶をし、お屠蘇などを頂き
ます(*^▽^)/それから初詣へ！！ 毎年こうやって家族みんなで過ごせる事をうれしく思います(^^) 賑やかで楽し
いお正月でした(о´∀`о) 今年もよろしくお願いします<(_ _*)>

明けましておめでとうございます、院長の上野です。 昨年は未曾有の被害をもたらした熊本大地
震があり、人生の中でも忘れられない激動の１年でした。 未だに復興とは言い難い所も多くあり
ますが、それでも一歩ずつではありますが、前に進もうと、みんな頑張っています。 一人一人の
力は大したことはなくとも、みんなが集まり一致団結すれば可能になることも色々と多くあると思い
ます。 私もその一つの駒になって出来得ることを地道にやっていきたいと思います。

昨年は大変お世話になりました。 心より感謝申し上げます。 スタッフと共に、誠心誠意、診療に
当たらせて頂きますので、本年も変わらず、何卒、宜しくお願い申し上げます。

それでは、本年もイキイキと笑顔で元気に過ごしましょう。 感謝感謝。
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平成 29年 1月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･
What’s new!

他医院で１年間に施術されるホワイトニング
の患者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者
さんに愛される理由は、今までと比較して数
倍も、色・艶が格段にアップし、痛みがないこ
とに尽きると思います。当院オンリーワンの
「歯のホワイトブライトニング」を是非お勧めし
ます。 黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への

好印象や、アンチエージングのためには、「白
く輝く美しい艶のある歯」が絶対条件というこ
とは周知の事実です！！ 皆さんも是非、当
院のホワイトブライトニングを！！

お待たせしました！２８年７月６日より、
更にバージョンアップしました！！

明けましておめでとうございます、江藤です(^▽^) 今年もどうぞ宜しくお願い致します。 久々に両親が熊本に来ま
した。 母が「買っちゃったヽ(≧▽≦)/」とめぐりにめぐったそうでお店の袋がいくつも…。 「買いすぎよ(゜o゜;;)」と聞くと
「ううん、これは復興支援よ」ならもっと買わないとね! そして父も「栗、買っとったよ(*^.^*)」と3パックも。 栗は美味し
いし、栗だけに《勝ちを 繰り 返す》という縁起物であるそうですが… こんなにいっぱいあってはビッ栗だ(*゜Q゜*)
ビックリと言えば外国からの患者様。 私は日本語しか話せないのでドキドキで… 歯石取りではジェスチャーを交え
話していると… 「アナタ ニホンゴ ジョウズ デスネ（ ´∀｀）ハハハ ジョウダン デスネ」と日本語だけじゃなく冗談も
おっしゃる患者様にビックリで、さっきまでの緊張感が一瞬にして和やかなひとときに包まれていました。 今年はど
んな一年になるか… じっ栗楽しみたいと思います(*￣ハ￣)

あけましておめでとうございますm(_ _)m今井です(*´ｰ`*) 昨年はお世話になりました！！ 2016年は地震などで
なかなか心の休まらない1年でしたが、仕事もプライベートもたくさんの出会いに恵まれた年でした。 今年の目標は

「何事にも面倒くさがらずに取り組む」です。 私生活はなんでもめんどくさい精神で成り立っているような人間なので、
それを少しずつ変えていきたいなと思っております！！ こんな私ですが今年もよろしくお願いします(*´ㅅ`)"

いお正月でした(о´∀`о) 今年もよろしくお願いします<(_ _*)>


